



Airalo llega a México con su e-SIM para conectar a viajeros alrededor del mundo

- *La empresa se consolida en el mercado con una cobertura en más de 200 países, así como 10 millones de usuarios que han optado por su servicio para estar conectados a internet durante viajes internacionales.*

05 de junio de 2024. Viajar y descubrir nuevos lugares está en tendencia. De acuerdo con la Organización Mundial de Turismo, mil 300 millones de turistas hicieron un viaje internacional durante 2023. Tan solo en México se registraron alrededor de 46 millones de salidas del país el año pasado, según datos de la SECTUR. Esta cifra refleja que las personas se están moviendo por el mundo y sin duda una de las necesidades primordiales es mantenerse conectados a internet de manera segura y económica, ante esta demanda es que surgió Airalo, la plataforma que se consolida en la región ofreciendo una e-SIM para conectar a los viajeros durante sus travesías ahorrándoles las altas tarifas de *roaming* que existen en el mercado.

La *start-up* fundada en 2019 por Abraham Burak y Bahadir Ozdemir acaba de alcanzar una comunidad conformada por 10 millones de usuarios en los más de 200 países en los que ofrece su servicio, que está disponible en 53 idiomas y brinda acceso instantáneo a internet en el extranjero. Cabe destacar que año con año las instalaciones de Airalo han crecido 71% en México.

Burak y Ozdemir iniciaron este proyecto al darse cuenta que cuando viajaban a otro país enfrentaban múltiples deficiencias en la conectividad, por lo que emprendieron esta experiencia para viajeros, la cual los mantiene conectados durante sus viajes internacionales de una manera sencilla, accesible y confiable para que puedan comunicarse y compartir sus vivencias.

“Queremos destacar el inmenso potencial del mercado latinoamericano para Airalo. Latinoamérica no es solo una región de rápido crecimiento en términos de adopción de smartphones, sino también un vibrante centro de culturas diversas y economías dinámicas. Nuestro compromiso con LATAM nace de nuestra creencia en el poder transformador de la conectividad. Con la aplicación Airalo eSIM, pretendemos simplificar y mejorar la experiencia móvil de millones de viajeros, proporcionándoles un acceso sencillo y asequible a las redes globales. Al centrarnos en esta región, no sólo estamos aprovechando un mercado con un alto potencial de crecimiento, sino que también estamos empoderando a las comunidades con la libertad de permanecer conectadas en cualquier momento y en cualquier lugar”, expresó Abraham Burak, COO de Airalo.

El crecimiento de Airalo se debe a su eficaz servicio de e-SIM con un sencillo proceso de instalación, ya que las personas solo deben bajar la aplicación oficial o entrar a su tienda virtual disponible en México, y elegir entre múltiples paquetes dependiendo del destino al que van a viajar.



Posteriormente solo deben instalar el chip digital y activarlo desde su celular para conectarse inmediatamente a internet en cuanto aterrizan. Los paquetes se pueden contratar con cobertura local (es decir si solo se viaja a un país), cobertura regional o incluso global en seis continentes. Además, los precios van desde los \$4 a los \$60 USD con una duración de siete, 15 o hasta 60 días.

Entre los diversos objetivos de esta plataforma está el de ahorrar a los usuarios diversas problemáticas con las que se encuentran al viajar a otro país tales como: pagar sumas excesivas de dinero al usar planes de *roaming* que ofrecen muy pocos megas; quedarse incomunicados y sin internet durante un viaje al extranjero; tener que conectarse a redes gratuitas de WI-FI que los exponen a robo de datos o fraudes, entre otras.

Para saber más de Airalo

Entra a <https://www.airalo.com/es-419> o descarga la app en <https://apps.apple.com/us/app/airalo-esim-travel-internet/id1475911720>